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國立北門高級中學110學年度第11次擴大行政會報紀錄 
 

壹、時間：中華民國111年6月1日（星期三）中午10時00分 

貳、地點：四樓會議室 

參、主席：吳校長俊憲                          紀錄：蔡宜育 

肆、出席人員：吳彰庭主任、洪旭信主任、郭子琦主任、梁士琦主任、蔡孟庭組長，許玉珍組長、

黃鈺勛組長、陳威諭組長、施永健組長、郭慧雯主任、秦  蓓主任、曹嘉芬組長、

賴昱霖組長、羅少芳組長、賴致瑋組長、吳嘉晉教官、張仕麟主任 

請假人員： 李欣潔組長。 

伍、各處室報告重點摘要： 

一、教務處： 

1.111年國中教育會考本校考場業務順利完成，感謝各處室同仁在今年強大的防疫壓力下協

辦，考前為避免本校文字廣播與隨選視訊系統干擾會考，故拔除全數電視電源，將與設備

組利用這兩天學生尚未回校期間回復。 

2.本周六、日為今年國中教育會考補考日，本校為出發起點其中之一，由本人協助台南市教

育局押車 

3.目前有3名教職同仁確診，下周無法返校進行實體授課，將利用5樓高三教室架設視訊器材

供3名同仁進行遠距教學，學生於同仁授課時段於全班移至指定教室上課，教務處將安排設

備組幹事徐千惠小姐協助教室器材管理，另請行政同仁加強巡堂以維持上課秩序。 

4.第二次段考期間，受疫情影響之學生均已順利完成補考，無需另以多元方式評量。 

 

二、學務處： 

1.今早接獲通知，我已前往佳里國小領回第五次核發38盒，共152劑快篩，第四次教育局核定

本校0劑，會再與教育局確認原因。 

2.明天畢業典禮，經訓育組表單統計人數達8-9成，會再確認不能返回的名單，請學生遵守。 

3.補充：本校學生第三劑疫苗預定6/17（五）上午施打，目前調查有516人有意願，最後再以

繳回意願書的學生人數為準。 

 

三、訓育組： 

1. 學生第三劑疫苗預約人數約莫250至300人左右，還要再詳細計算。 

2. 畢業典禮籌備情形報告，詳細流程已放在行政群組。 

 

四、體育組：110年度體育年報已在06月17日上傳成功，主辦單位會將資料彙整後採電子郵件寄發

給校長。 

 

五、總務處： 

1.為建立技工友修繕回報制度，麻煩各處室若業務需要工友協助時，請上網填報修單，庶務

組才能掌握工友出勤狀況，修繕完成後請協助確認是否完成，以免因認知差異造成延宕。 

2.因應職業安全衛生規定之定期檢查，訂於6/27(一)上午辦理員工體檢，請全校同仁於當日

上午抽空至中正堂進行體檢，若當日無法參加者請自行前往簽約醫院體檢，再將結果交至

總務處留存。 
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依勞工健康保護規則第15條規定 

(1)年滿65歲者，每年檢查1次。(2)年滿40歲未滿65歲者，每3年檢查1次。 

(3)未滿40歲者，每5年檢查1次。 

為使學校便於執行此項業務，建議每3年辦理全校性健康檢查一次 

3.學校申請計畫建置樂活教室，經推廣後近期有許多教師利用課餘時間前往運動，除了提供

運動機會，也增進同仁間的情感，但因器材使用之損秏，有部份設施有故障之情形，是否

請體育組聯絡廠商檢視維修報價，再由庶務組修繕，或者編列資本門經費逐年汰換，提供

教師運動的場所。 

4.今日中午12點第二次職業安全衛生委員會議改採線上會議，麻煩相關同仁上線開會。 

5.請各處室請購非消秏品或儀器設備時，於請購單上註記保管人，以便財管製作財產保管單

時不致發生錯誤。 

6.為改善本校退休教師聯誼場所，擬在舊傳達室旁整理地坪，購置一涼亭作為敬師亭，對教

師表達感謝之意。 

7.召開職業安全會議採線上會議，麻煩大家留意上線。 

 

六、庶務組：  

1. 運動場 PU跑道修繕工程目前正在做契約變更。 

2. 竣工日期由原定七月延長到八月底完工。 

 

七、文書組： 

1. 本次辦理重補修費用扣款已完成，尚有二位同學未完成，經與註冊組討論，如沒扣款成

功代表同學不想參加，因此就沒進行第二次扣款作業。 

2. 建議同仁在辦理公文應將來文重點摘要出來陳閱，如有會簽其他處室者，應該各處室協

助辦理事項明列出來，這樣才能達成溝通目的。 

3. 公文系統的使用已推行多年，還是有同仁仍使用 WORD製作公文，這樣文件保存難免會有

遺漏，建議同仁要使用公文系統，這項建議已在歷次會議講述多次，今日是最後一次，

日後就不再提醒了。 

4. 畢業典禮收到各界贈送禮金及禮品，禮金併入家長會運用，目前尚有很多禮品有待運

用，建議主辦課室要留意運用。 

 

八、輔導處：無。 

 

九、圖書館： 

1、6月6日若返校，晚自習是否繼續？ 

2、“線上免費學習平台資源”追夢計畫，是慧治基金會特別對本校的助學計畫。 

分成兩大部分： 

其一--資源媒介/是提供資訊給予自主學習能力強的同學，自由使用資源。 

其二--資源運用/針對弱勢學生設計每一天的課表，一對一線上進行學習。 

請大家支持！如果 ok的話，我會再進一步跟慧治基金會的小姐聯繫討論細節試行。 

 

十、人事室： 

1. 王文益助理員已回職復薪，職代陳律豪也離職。 
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2. 公文系統簽會人事室時拜託直接點送本人帳號。 

3. 徐千惠小姐今年獲得委升薦的訓練資格，會採用公假線上上課方式進行，屆時職務代理還

請教務處提前規劃。 

4. 出納組李欣潔組長申請安胎假到明年一月，代理人是羅柏甦。 

 

十一、 主計室：無。 

 

十二、 秘書： 

 

1. 均質化計畫初審影印機及大型繪圖機已被刪除，雲端教學評量學習系統也是，但這項對於

目前的線上學習很有幫助，會再說明己解釋，複審計畫繳交預計06月10日。 

2. 總務處所提敬師亭為校友捐贈，提供退休老師返校聚會使用，目前採用好事多大賣場販售

戶外棚搭設，具有美觀及未來拆卸容易姓，將來如遇到問題，已可以拆除移置其他地方使

用。 

 

陸、提案討論：無 

柒、臨時動議： 

提案：修正國立北門高級中學優秀新生入學和升學獎勵要點 

提案單位：教務處 

說明：將辦法改成要點。 

決議：照案通過。 
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捌、指示事項及結論 

一、國中會考6月10日放榜，招生作業宣導工作是否向國中端取得學生資料，爭取優秀學生入學本

校。 

二、相關申請計畫(例如優質化計畫)陸續修正中，因有線上審查會議需要報告，修正後請提供一

份給我參考。 

三、學生畢業典禮結束後的離校手續，請註冊組確認學生還有無借用物品、設備、書籍或尚有應

繳納費用完成後，再發給畢業證書。 

四、畢業典禮沒有外賓，所以邀請老師及行政同仁參加頒獎活動。 

五、樂活教室設備損壞麻煩體育組檢查後報修。 

六、畢業典禮各界贈送禮品請註冊組妥善規劃運用。 

 

玖、散會：當日中午12時05分。 


